



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

31.01.2017

**Sitzung des Bildungsausschusses am 02.02.2017**  
**Mitteilung zur Errichtung eines Sandkastens auf dem Gelände der Grundschule**  
**Glauchau**  
**TOP: 7.4**

Bezüglich der Anregung von Stadtrat Herrn Häder im Bildungsausschuss zur Prüfung, ob auf dem Freiflächengelände der GS Glaucha auch ein Sandkasten errichtet werden kann, liegt folgendes erstes Prüfergebnis vor.

Die Außenanlage der Grundschule Glaucha teilt sich in zwei Flächen, den eigentlichen Schulhof Heinrich-Pera-Straße 13 und in eine Grünfläche in Richtung Lange Straße. Zwischen beiden Flächen befindet sich das Schulgebäude.

Um eine uneingeschränkte Aufsichtspflicht der Hortbetreuer zu ermöglichen, wurden alle aktiven Spielangebote auf der Schulhoffläche angeordnet. Der Schulhof Heinrich-Pera-Straße ist nicht sehr groß und enthält einige erhaltenswerte große Bäume. Vorgesehen sind neben aktiven Spielelementen eine Feuerwehrezufahrt, eine Kleinsportanlage, ein kleiner Bolzrasen und Fahrradständer. Die Fläche für eine Sandkiste wird vorgesehen. Größe und Lage der Sandkiste wird gegenwärtig durch die Außenflächenplanerin ermittelt und damit vorgegeben, da auf sehr viele Baumwurzeln geachtet werden muss.

Ein Klettergerät zu installieren ist wegen der geringen Restfläche nicht möglich. Es gibt aber zahlreiche andere aktive Angebote, die ein Klettergerüst ersetzen und ebenso interessant sind.

Katharina Brederlow  
Beigeordnete